

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig



Erster internationaler Erfolg 2025

Mit einem dreizehn Köpfigen sächsischen Team, neun Sportlerinnen und vier Betreuer, ging es vom 30.01.- 03.02. zu den Golden Girl Championship in Borås (Schweden).

Zum Aufgebot gehörte auch die 12-jährige Atlas Boxerin Paula Mickan.

Gemeinsam mit ihrem Heimtrainer Torsten Müller ging es von Dresden aus mit dem Flieger nach Schweden.

Die Golden Girl Championship sind mit 413 Starterinnen eins der größten internationalen Turniere im weiblichen Bereich. So kamen zum Beispiel Sportlerinnen aus Kanada, Australien, Spanien und England zu diesem hervorragend organisierten Turnier.

Für unsere Paula war dieses Turnier das erste große Turnier auf internationalem Boden. Um so höher war auch die Spannung auf das, was kommen sollte.

Die Atlas Boxerin musste kurzerhand nach dem offiziellen Wiegen eine Gewichtsklasse höher an den Start gehen, da ihre geplanten Gegnerinnen bis 42 Kg nicht erschienen sind.

So ging es bis 44 kg für Paula und ihrem Trainer vor allem darum, Erfahrung im Ring zu sammeln. Dies gelang der Leipzigerin vom ersten Kampf an. Gegen die kompaktstehende Dänin Mascha Christensen eröffnete Paula ihre Aktionen gezielt mit Variationen zwischen Körper und Kopf und konnte somit klar mit 3:0 Punktrichterstimmen gewinnen.

Im Halbfinale trumpfte Paula Mickan gegen die Engländerin Eleni mit vielen Einzelhänden auf und holte sich nach drei Runden den verdienten Sieg.

Noch am gleichen Tag wurde in der Alters- und Gewichtsklasse das Finale ausgekämpft.

Nun stand sich die Leipzigerin mit der Spanierin Jimenez gegenüber.

Von der ersten Sekunde an war Paula hochkonzentriert und ihr gelangen immer wieder saubere Aktionen. Auch wenn der Ringrichter dies nicht immer so gesehen hat und Paula immer wieder ermahnte. Durch die Ermahnungen ging der Kampf im Finale knapp mit 2:1 Richterstimmen an die Spanierin.

Für Paula ist der zweite Platz bei diesem gut besetzten Turnier ein großer Erfolg, auf den sie stolz sein kann.

Nun heißt es beim Kaderturnier in Bad Blankenburg an diesen Erfolg anzuknüpfen.

Mit freundlichem Gruß
Torsten Müller

Abteilungsleiter Boxen

